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------------------------------------------Ata n.º 14/2025 -----------------------------------------------  

 ------ Aos vinte dias do mês de junho de dois mil e vinte e cinco, reuniu, no edifício dos 

Paços do Concelho, a Câmara Municipal, devidamente convocada, nos termos do n.º 2 do 

artigo 53.º da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, e da deliberação tomada em reunião de 

Câmara de 20 de outubro de 2021, reunião para ter início às 14,30 horas, com a seguinte 

ordem do dia: -----------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------ 01. Aprovação da Ata n.º 13/2025 da reunião ordinária da Câmara Municipal, 

realizada no dia 05 de junho de 2025; -----------------------------------------------------------------  

 ------ 02. Fábrica da Igreja Paroquial da Freguesia de São Tiago de Pinheiro – Procissão ao 

Santuário de Santa Quitéria - Pedido de Isenção de Taxas e Apoios – Ratificação de 

Despacho; ---------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------ 03. Fábrica da Igreja de Santa Maria de Revinhade – Procissão do Corpo de Deus – 

Pedido de Isenção de Taxas e Outros Apoios – Ratificação de Despacho; -----------------------  

 ------ 04. Lixanima - Associação para o Desenvolvimento Cultural e Social da Lixa – XI Trail 

Condinvest/Quinta da Lixa – Monte do Seixoso - Pedido de Isenção de Taxas e Apoios – 

Ratificação de Despacho; ---------------------------------------------------------------------------------  

 ------ 05. Solução Popular - Associação – Festas em Honra do Divino Espírito Santo de 

Barrosas - Pedido de Isenção de Taxas e Apoios – Ratificação de Despacho; -------------------  

 ------ 06. ACLEM – Arte, Cultura e Lazer, E.M. - Festas de S. Pedro 2025 – Cedência de 

Espaço para Exploração do Terrado dos Bares – Ratificação de Despacho; ----------------------  

 ------ 07. EPF - Ensino Profissional de Felgueiras, E.M., Unipessoal, LDA. – Nomeação do 

Fiscal Único para o Quadriénio 2025/2028 – Ratificação de Despacho; ---------------------------  

 ------ 08. Associação de Pais da Escola Básica de Pinheiro| Festa de Final de Ano| Pedido de 

Apoios; -------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------ 09. Associação de Pais da Escola Básica de Felgueiras| Festa de Final de Ano| 

Isenção de Taxas e Pedido de Apoios; -----------------------------------------------------------------  

 ------ 10. Associação de Pais da Escola Básica de Margaride| Festa de Final de Ano| Isenção 

de Taxas e Pedido de Apoios; ----------------------------------------------------------------------------  

 ------ 11. Casa Sra. do Alívio – Associação de Desenvolvimento Social – Festa em Honra de 

Nossa Sra. do Alívio – Pedido de Isenção de Taxas e Apoios; --------------------------------------  
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 ------ 12. Atualização do Plano de Ação do CLDS_5G; -----------------------------------------------  

 ------ 13. Procedimento de Hasta Pública para Atribuição da Exploração Económica de 

Esplanada no Parque de Campismo de Vila Fria; -----------------------------------------------------  

 ------ 14. Contrato-Programa de Desenvolvimento Desportivo – Associação de Atletismo do 

Porto – Corrida de Felgueiras – Campeonato Regional de Fundo (Atletismo) 2025; ------------  

 ------ 15. Revogação da Deliberação da Reunião de Câmara Municipal de 05 de dezembro 

de 2019, que determinou o Início de Procedimento da Elaboração do Projeto de Alteração 

do Regulamento Municipal de Apoio ao Associativismo Cultural; ----------------------------------  

 ------ 16. Projeto de Regulamento Municipal de Apoio às Associações Culturais e 

Recreativas, Festas Populares e Romarias – Início de Procedimento; -----------------------------  

 ------ 17. Proposta - Consolidação da Mobilidade Intercarreiras ou Intercategorias; -----------  

 ------ 18. Relação das decisões proferidas em processos de licenciamento no âmbito do 

Regime Jurídico da Urbanização e da Edificação – Para conhecimento; --------------------------  

 ------ 19. Aprovação em minuta do texto da deliberação. -------------------------------------------  

 ------ Encontravam-se presentes no salão nobre do edifício dos Paços do Concelho, o 

Senhor Presidente da Câmara, Nuno Alexandre Martins da Fonseca, o Senhor Vice-

Presidente da Câmara, António Fernando da Silva Fernandes, e os Senhores Vereadores 

Ana Maria Medeiros Peixoto, Joel Rui Carvalho Costa, Rosa Maria Sousa Pinto, Ricardo 

Paulo Pinto Lopes da Silva Freitas e Virgílio Óscar Lachado Ferreira da coligação SIM 

ACREDITA – L.PS, e os Senhores Vereadores, Vítor Sebastião Sá Pereira de Vasconcelos e 

Hugo Alcides Freitas Martins, da coligação JUNTOS POR FELGUEIRAS - PPD/PSD.PPM.-------  

 ------ Verificada a existência de quórum, de acordo com o disposto no artigo 54.º, da Lei 

n.º 75/2013, de 12 de setembro, deu-se início aos trabalhos pelas catorze horas e 

cinquenta minutos. -----------------------------------------------------------------------------------------  

 ------ O Senhor Presidente da Câmara Municipal cumprimentou todos os presentes. ----------  

 ------ De seguida, o Senhor Presidente declarou aberto o: -----------------------------------------  

----------------------------PERÍODO DE ANTES DA ORDEM DO DIA ----------------------------------  

 ------ Os Senhores Vereadores do PSD iniciaram a sua intervenção solicitando 

esclarecimentos sobre os seguintes assuntos: --------------------------------------------------------  
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- A Renovação do contrato de Serviços de Design Gráfico com fornecedor Marques & Faria 

Lda, apresenta em 08/07/2022 um valor de 44.550€ para três anos e em 12/06/2025 um 

valor de 69.984€ para três anos. Mesmo considerando a inflação dos últimos três anos, 

poderia ser um valor que rondaria os 51 mil euros. Nesta sequência como se justifica um 

aumento de cerca de 60% na prestação deste serviço.  --------------------------------------------  

- Questionaram se os cacifos foram repostos na Escola de Idães e a necessidade de 

verificarem a falta de internet nas bibliotecas de algumas escolas. -------------------------------  

- Constataram a falta de pipocas na Casa das Artes.  ------------------------------------------------  

 ------ O Senhor Presidente referiu em relação à questão do contrato de Serviços de Design 

Gráfico desconhece que haja algo de anormal. Pode eventualmente estar relacionado com 

a existência de mais volume de trabalho que justifique o aumento significativo do valor. ----  

  ----- A Senhora Vereadora esclareceu, no que concerne à falta da internet, que não é só 

problema daquela escola, é de várias, não é da responsabilidade e competência do 

Município, mas sim do Ministério da Educação.  ------------------------------------------------------  

Relativamente aos vestiários de Idães estão incluídos numa candidatura que o Município vai 

submeter para aqueles equipamentos. Estão identificados, contemplados na candidatura e 

terá de se aguardar pela sua aprovação.---------------------------------------------------------------  

 ------ O Senhor Vice-Presidente esclareceu que, quanto às pipocas na Casa das Artes 

(cinema), inicialmente foi pensado colocar uma máquina de fazer pipocas, mas devido ao 

cheiro intenso com a sua produção, optou-se pela colocação de uma máquina self-service 

com pipocas, água, chocolates, com pagamento a dinheiro ou multibanco, evitando a 

contratação de mais um funcionário. Situação esta que está à experiência, senão, será 

pensada outra alternativa.  -------------------------------------------------------------------------------  

 ------ De seguida, o Senhor Presidente declarou aberto o período de: ----------------------------  

 ------ O Senhor Presidente abriu, de seguida, a: ------------------------------------------------------  

-------------------------------------------ORDEM DO DIA -------------------------------------------------  

 ------ 01. Aprovação da Ata n.º 13/2025 da reunião ordinária da Câmara 

Municipal, realizada no dia 05 de junho de 2025 - Os Senhores Vereadores, 

dispensaram a leitura da Ata, em virtude da mesma ter sido distribuída, previamente, a 

todos os membros do Executivo. Posta a votação, foi aprovada por unanimidade. -------------  
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 ------ 02. Fábrica da Igreja Paroquial da Freguesia de São Tiago de Pinheiro – 

Procissão ao Santuário de Santa Quitéria - Pedido de Isenção de Taxas e Apoios 

– Ratificação de Despacho – A Câmara Municipal deliberou ratificar o despacho. Esta 

deliberação foi tomada por unanimidade. --------------------------------------------------------------  

 ------ 03. Fábrica da Igreja de Santa Maria de Revinhade – Procissão do Corpo de 

Deus – Pedido de Isenção de Taxas e Outros Apoios – Ratificação de Despacho – 

A Câmara Municipal deliberou ratificar o despacho. Esta deliberação foi tomada por 

unanimidade. -----------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------ 04. Lixanima - Associação para o Desenvolvimento Cultural e Social da Lixa 

– XI Trail Condinvest/Quinta da Lixa – Monte do Seixoso - Pedido de Isenção de 

Taxas e Apoios – Ratificação de Despacho – A Câmara Municipal deliberou ratificar o 

despacho. Esta deliberação foi tomada por unanimidade. ------------------------------------------  

 ------ 05. Solução Popular - Associação – Festas em Honra do Divino Espírito 

Santo de Barrosas - Pedido de Isenção de Taxas e Apoios – Ratificação de 

Despacho – A Câmara Municipal deliberou ratificar o despacho. Esta deliberação foi 

tomada por unanimidade. --------------------------------------------------------------------------------  

 ------ 06. ACLEM – Arte, Cultura e Lazer, E.M. - Festas de S. Pedro 2025 – 

Cedência de Espaço para Exploração do Terrado dos Bares – Ratificação de 

Despacho – A Câmara Municipal deliberou ratificar o despacho. Esta deliberação foi 

tomada por unanimidade. --------------------------------------------------------------------------------  

 ------ 07. EPF - Ensino Profissional de Felgueiras, E.M., Unipessoal, LDA. – 

Nomeação do Fiscal Único para o Quadriénio 2025/2028 – Ratificação de 

Despacho – A Câmara Municipal deliberou nos seguintes termos: -------------------------------  

- Proceder à ratificação confirmativa do despacho do Senhor Presidente da Câmara 

Municipal de 6 de junho de 2025, ao abrigo do disposto no n.º 3, do art.º 35.º do Anexo I 

da lei n.º 75/2013 de 12 de setembro; -----------------------------------------------------------------  

- Propor à Assembleia Municipal a ratificação sanação, em conformidade com o preceituado 

no n.º 3, do art.º 26.º da Lei n.º 50/2012 de 31 de agosto a designação do Fiscal único da 

EPF - Ensino Profissional de Felgueiras, E.M., Unipessoal Lda., a Sociedade "JÚLIO 
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MARTINS & ALVES DA SILVA, Sociedade de Revisores Oficiais de Contas, Lda.". Esta 

deliberação foi tomada por unanimidade. --------------------------------------------------------------  

 ------ 08. Associação de Pais da Escola Básica de Pinheiro| Festa de Final de 

Ano| Pedido de Apoios – A Câmara Municipal, nos termos na alínea u) do n.º 1 do 

artigo 33.º da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, deliberou aprovar a proposta de 

concessão de apoios. Esta deliberação foi tomada por unanimidade. -----------------------------  

 ------ 09. Associação de Pais da Escola Básica de Felgueiras| Festa de Final de 

Ano| Isenção de Taxas e Pedido de Apoios – A Câmara Municipal deliberou aprovar a 

proposta de isenção de taxas e concessão de apoios à realização do evento. Esta 

deliberação foi tomada por unanimidade. --------------------------------------------------------------  

 ------ 10. Associação de Pais da Escola Básica de Margaride| Festa de Final de 

Ano| Isenção de Taxas e Pedido de Apoios – A Câmara Municipal deliberou aprovar a 

proposta de isenção de taxas e concessão de apoios à realização do evento. Esta 

deliberação foi tomada por unanimidade. --------------------------------------------------------------  

 ------ 11. Casa Sra. do Alívio – Associação de Desenvolvimento Social – Festa em 

Honra de Nossa Sra. do Alívio – Pedido de Isenção de Taxas e Apoios – A Câmara 

Municipal deliberou aprovar a proposta de isenção de taxas e concessão de apoios à 

realização do evento. Esta deliberação foi tomada por unanimidade. -----------------------------  

 ------ 12. Atualização do Plano de Ação do CLDS_5G – A Câmara Municipal deliberou 

a aprovação da atualização do Plano de Ação, referente à Candidatura do Programa CLSD 

5G, nomeadamente a alteração da Técnica Coordenadora do projeto, com efeitos a 1 de 

junho de 2025. Esta deliberação foi tomada por unanimidade. ------------------------------------  

 ------ 13. Procedimento de Hasta Pública para Atribuição da Exploração 

Económica de Esplanada no Parque de Campismo de Vila Fria – Os Senhores 

Vereadores do PSD expuseram o seguinte: entre 1 de junho e 30 de setembro, de cada 

ano, obriga-se a ter o Bar em pleno funcionamento (quatro meses); nos restantes meses, 

garantir máquinas de fornecimento e venda automática de bebidas e snacks. No mínimo 

tratar-se-á de uma renda anual de 1.200€. No Preâmbulo desta proposta afirma-se que “O 

adjudicatário para a ocupação e exploração da Esplanada do Parque de Campismo de Vila 

Fria não efetuou o pagamento das contrapartidas mensais, nos termos do Contrato de 
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Adjudicação”. Nesta conformidade, questionaram se vão ser acionadas algum tipo de 

medidas pelo não cumprimento do anterior Contrato de Adjudicação.  ---------------------------  

 ------ O Senhor Vereador Joel Costa informou que o adjudicatário não efetuou as 

contrapartidas mensais porque entendeu que eram devidas pelo motivo de nos meses de 

janeiro, fevereiro e março o espaço estar encerrado, o que levou ao Município a suspender 

e proceder à abertura de nova hasta pública. ---------------------------------------------------------  

Deliberação - A Câmara Municipal deliberou aprovar a proposta. Esta deliberação foi 

tomada por unanimidade. --------------------------------------------------------------------------------  

 ------ 14. Contrato-Programa de Desenvolvimento Desportivo – Associação de 

Atletismo do Porto – Corrida de Felgueiras – Campeonato Regional de Fundo 

(Atletismo) 2025 – Os Senhores Vereadores do PSD questionaram se se trata de mais de 

2.000€ de comparticipação financeira para a AAP, em relação a 2024, passando de 12.000€ 

para os 14.000€.  ------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------ O Senhor Vereador Joel Costa informou que no ano anterior o valor foi baixo e este 

ano com o preço das medalhas e de todos os troféus, solicitaram aumento para compensar 

o que foi a menos no ano passado. ---------------------------------------------------------------------   

Deliberação - A Câmara Municipal, nos termos do disposto na alínea u) do n.º 1 do artigo 

33.º da Lei n.º 75/2013, 12 de setembro, deliberou celebrar um Contrato-Programa de 

Desenvolvimento Desportivo nos termos da minuta em anexo, com vista ao apoio da 

realização do evento desportivo, com a atribuição de uma comparticipação financeira, para 

coadjuvação das despesas provenientes da sua organização, bem como apoio logístico, nos 

termos do mapa anexo. Esta deliberação foi tomada por unanimidade. --------------------------  

 ------ 15. Revogação da Deliberação da Reunião de Câmara Municipal de 05 de 

dezembro de 2019, que determinou o Início de Procedimento da Elaboração do 

Projeto de Alteração do Regulamento Municipal de Apoio ao Associativismo 

Cultural – A Câmara Municipal deliberou aprovar a revogação da Deliberação tomada na 

reunião da Câmara Municipal de 05 de dezembro de 2019, que determinou o Início do 

Procedimento de Elaboração de Projeto de Alteração do Regulamento Municipal de Apoio 

ao Associativismo Cultural, nos termos no n.º 1 e 2 do artigo 169.º e n.º 1 do artigo 170.º, 



 
 
 

7/9 
 
 

ambos do Código do Procedimento Administrativo. Esta deliberação foi tomada por 

unanimidade. -----------------------------------------------------------------------------------------------  

 ------ 16. Projeto de Regulamento Municipal de Apoio às Associações Culturais e 

Recreativas, Festas Populares e Romarias – Início de Procedimento – O Senhor 

Presidente referiu que o objetivo deste novo Regulamento é criar um mais abrangente para 

chegar a todos, permitindo que as associações, comissões de festas tenham oportunidade 

de participar na construção deste regulamento. A ideia é envolver todo o associativismo e 

que possa ser um incentivo para a contratação de artistas locais, grupos locais e que possa 

ser atribuído um valor que possa ser majorado em função da contratação dos artistas 

locais, ou empresas locais na prestação do serviço, porque é importante que se comece a 

dinamizar e apoiar a economia local. -------------------------------------------------------------------   

Todos podem dar contributos para ser um bom regulamento, para que em 2026 possa 

estar em prática. -------------------------------------------------------------------------------------------    

 ------ Os Senhores Vereadores do PSD sugeriram consultarem os Regulamentos dos 

Municípios de Caminha, Maia, Matosinhos e Condeixa, e, eventualmente, recolherem ideias 

para este novo Regulamento. Consideram positiva a inclusão das “Festas e Romarias” 

(embora se compreenda uma hierarquização majorativa das Vitórias, do S. Pedro, da Festa 

dos 23 e do Divino Espírito Santo, com base na história e na mobilização popular). -----------  

As Associações têm de ser inovadoras nas atividades anuais e os apoios terão de ser 

avaliados em função da sua atividade anual e nos compromissos municipais. E este novo 

Regulamento tem de ser um instrumento de requalificação dos objetivos anuais, no apoio à 

aquisição de materiais e equipamentos, em ações de formação e nos apoios logísticos, 

dando uma prioridade à preservação dos saberes, dos costumes, das memórias e das 

nossas tradições. Consideram que não deve continuar a existir uma “tabelização” de 

financiamento, e obrigar a uma Inscrição anual no Registo Municipal de Associações, 

mesmo às Equipas informais que se vão organizar anualmente para realizar Festas e/ou 

Romarias. ----------------------------------------------------------------------------------------------------  

Deliberação - A Câmara Municipal deliberou aprovar a proposta. Esta deliberação foi 

tomada por unanimidade. --------------------------------------------------------------------------------  

 ------ 17. Proposta - Consolidação da Mobilidade Intercarreiras ou Intercategorias 
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– Os Senhores Vereadores do PSD questionaram porque é que estas mobilidades vêm a 

reunião de câmara e as relacionadas com dez funcionários publicadas no dia 18 em Edital 

não vieram, qual é a diferença. --------------------------------------------------------------------------  

 ------ O Senhor Presidente informou que à Câmara Municipal compete deliberar a 

consolidação definitiva. ------------------------------------------------------------------------------------  

Deliberação - A Câmara Municipal deliberou autorizar a consolidação definitiva das 

mobilidades internas, do/as trabalhador/as abaixo indicado/as, com efeitos a 01 de junho 

de 2025: -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

Nome Carreira/Categoria 

de Consolidação 

Posição Nível Remuneração 

Claúdia Sofia Ribeiro Diogo Assistente Técnico 1 7 979,05€ 

João Carlos Ferreira Coelho Cunha Assistente Técnico 1 7 979,05€ 

Pedro Fernando da Cunha e Silva Assistente Técnico 1 7 979,05 

Ricardo António Teixeira Sampaio Assistente Técnico 1 7 979,05€ 

 

Esta deliberação foi tomada por sete votos a favor e duas abstenções dos Senhores 

Vereadores Vítor Vasconcelos e Hugo Martins. --------------------------------------------------------  

 ------ 18. Relação das decisões proferidas em processos de licenciamento no 

âmbito do Regime Jurídico da Urbanização e da Edificação – A Câmara Municipal 

tomou conhecimento.  -------------------------------------------------------------------------------------  

 ------ 19. Aprovação em minuta dos textos das deliberações - A Câmara Municipal 

deliberou aprovar em minuta os textos das deliberações. Esta deliberação foi tomada por 

unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------------------  

-------------------------------------- INTERVENÇÃO DO PÚBLICO --------------------------------------  

------Nos termos do n.º 2 do artigo 49.º da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, não se 

verificou a presença de cidadãos. -----------------------------------------------------------------------      

 ------ Nada mais havendo a tratar, pelas quinze horas e vinte minutos, o Senhor Presidente 

da Câmara agradeceu a presença de todos e deu por encerrados os trabalhos. --------------  
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 ------ Para constar e devidos efeitos se lavrou a presente ata, com nove laudas, que fica 

assinada pelo Senhor Presidente da Câmara, Nuno Alexandre Martins da Fonseca e por 

mim, Maria da Glória Sampaio Teixeira, designada para secretariar esta reunião. ------------  

 

 

O Presidente da Câmara, 

 

 

 

A Coordenadora Técnica, 
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